

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****PENGARUH LINGKUNGAN KERJA DAN KARAKTERISTIK PEKERJAAN TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PADA PT. INDOJAYA AGRINUSA UNIT HATCHERY PEKANBARU**

**DIAN FITRI**  
**11371200359**

Penelitian ini dilakukan pada PT. Indojaya Agrinusa Unit Hatchery Pekanbaru yang mengambil judul tentang Pengaruh Lingkungan Kerja dan Karakteristik Pekerjaan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Pada PT. Indojaya Agrinusa Unit Hatchery Pekanbaru. Pada penelitian ini yang menjadi populasi dan sampel adalah seluruh karyawan PT. Indojaya Agrinusa Unit Hatchery Pekanbaru yang berjumlah 82 orang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Lingkungan Kerja dan Karakteristik Pekerjaan secara parsial dan simultan terhadap Kepuasan Kerja karyawan pada PT. Indojaya Agrinusa Unit Hatchery Pekanbaru. Alat analisis yang digunakan yaitu Analisis regresi linier berganda. Penelitian ini menghasilkan lingkungan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan, karakteristik pekerjaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan, dan lingkungan kerja beserta karakteristik pekerjaan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan pada PT. Indojaya Agrinusa Unit Hatchery Pekanbaru. nilai R square berarti variasi variabel lingkungan kerja serta karakteristik pekerjaan dapat menjelaskan variabel kepuasan kerja karyawan diperusahaan sebesar 73,6 % dan sisanya 26,4 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci : Lingkungan Kerja, Karakteristik Pekerjaan dan Kepuasan Kerja Karyawan.**

UIN SUSKA RIAU